

1.

Montréal le 30 mai 2012  
Sujet: Projet M. Musto

Le mémoire a été écrit à partir d'une expérience personnelle.

J'ai quitté un petit château afin d'adhérer à un programme d'études à 62 ans. Mon intention fut de travailler jusqu'à 70 ans suivant mes capacités et mes limites. Alors, je me suis retrouvé dans un établissement de 32 logements séparés par un mur mitoyens. Quel contraste!

Quelques mois et ce fut impossible de poursuivre mes études; alors mes valeurs et cirques prédominèrent et j'entrepris un travail de base → relations avec les gens et recueillir de l'informations des lieux. Créez un lien de confiance, ouvrir sur la peur des personnes âgées leur donner pouvoir d'importance de leurs dires puis inter-relié les gens entre eux tout en relevant les forces et les différences entre eux, au lieu de isoler.

Je dus intervenir sur un cas de maladie mentale alors que cette personne depuis longtemps (depuis <sup>avant du</sup> ~~plusieurs de~~ sa mort) se retrouva dans un milieu plus adéquat et supervisé. Deux ans 1/2 à écrire lettres, à la propriétaire, et son tuteur et en dernier recours son psychiatre et <sup>il</sup> ce fut entendu, agit pour l'aviser d'interventions durant plusieurs jours. Cette femme de soins fut alimenter de drogues par son pourvoyeur habitant sur le même palier. (j'ai vu).

... Cette femme fumait et vivait la nuit isolée; buvait et délivrait. En mars 2012 des intervenants viennent, elle portait. Son # dû être démolie → cette femme fut dans un état de désesrement.

Il y eut ces interventions pour violence à l'enfant à cette femme dépassée par les situations de vie et sans accompagnement et les signes précurseurs au suicide à la prostitution.

Il y eut interventions auprès de passeurs de drogues et ceux qui l'utilisent; communiquer avec une être vigilante.

Il y eut intervention pour femme violente et leur donner l'information adéquate; et envers par la communication les préjugés d'ethnic et de cultures autres.

Pour ce milieu où je vis, un milieu loin de prisons, malgré cet éloignement les locataires d'ici vivent l'incertitude lorsqu'un logis se libère. Qui sera le ou les nouveaux locataires! les interventions dans cet établissement de 32 logis est constante et parfois complexe. Alors il n'est impossible d'accepter un tel projet de logements sociaux où les personnes peuvent plus vulnérables et utilisées par la corruption. en ce lieu.

Mémoire remit O.C.P.M.

Projet de tours d'habitation par M. Musto

(anciens garages de la M.T.Q.)

juin 2012.  
(Eobien)

Montréal, juin 2012  
als O.C.P.M.

M. Paré président et Mme Sarge,  
commissaires.

À la suite d'une expérience d'un début d'orage en mai 2012, j'attendais l'autobus 69 au métro Henri-Bourassa à l'angle des rues Millen et Henri-Bourassa (sud)

Une vague de vents vint du côté Nord du boulevard Bourassa là où les habitations du "Jardins Millen" se construisent. Le vent fut d'une telle intensité que les conséquences furent :

1. Je dus me tenir au poteau métallique pour le trottoir
2. Des automobilistes ne sont du côté Nord immobilisés près du trottoir sur le boulevard H.B.
3. La visibilité devint impossible par la rafale.

Ce phénomène évidemment je l'ai vu à maintes reprises en tant que piéton, cycliste, automobiliste lors de promenades sur le boulevard: angle du boulevard St-Michel vers boulevard Pie IX. Là où les tours d'habitations sont élevées.

→ à la pluie.

2. piste

Est-ce que des études de ce phénomène éolien autour d'habitations éloignées et déjà existantes: D'exemple, Rue Peel et Ste-Catherine entre autres; Miller et Henr. Bourassa et sachant qu'à certaines périodes la fréquence des perturbations éoliennes augmentent, interrelire aux changements climatiques!

Pense-t-on à la sécurité des piétons, des cyclistes, des automobilistes!

Je vous remercie,

Anne Marie Franco Labonde  
ATTUNTSIC.